



El delegado presidencial provincial, Guillermo Ruiz Santana, junto al seremi de Obras Públicas de Magallanes, José Luis Hernández, y la directora regional de Vialidad, Valeria Oyarzo, inspeccionaron los trabajos para verificar su estado y proyección.

## Pavimentación de la Avenida Última Esperanza supera el 60% de avance

Con un avance superior al 60%, las obras de pavimentación de la Avenida Última Esperanza continúan su desarrollo con la meta de superar el 80% antes del inicio del invierno.

El delegado presidencial provincial, Guillermo Ruiz Santana, junto al seremi de Obras Públicas de Magallanes, José Luis Hernández, y la directora regional de Vialidad, Valeria Oyarzo, inspeccionaron los trabajos para verificar su estado y proyección. El seremi de Obras Públicas,

» "Esperamos superar el 80% antes del invierno, lo que permitirá garantizar una mejor conectividad para la comunidad", afirmó el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández.

José Luis Hernández, destacó el avance logrado y reafirmó el compromiso de la cartera en concretar la pavimentación en los plazos estimados. "Esperamos superar el 80% antes del invierno, lo que permitirá garantizar

una mejor conectividad para la comunidad", afirmó.

Por su parte, el delegado presidencial provincial, Guillermo Ruiz Santana, subrayó la importancia de este proyecto en el marco de la inversión en infraes-

tructura vial. "Este es un sueño realizado. Gracias a la voluntad del Ministerio de Obras Públicas, logramos contar con los recursos necesarios para ejecutar esta obra. La comunidad de Puerto Natales llevaba años esperando esta mejora, y hoy estamos cumpliendo con ese compromiso", sostuvo.

Además, la directora regional de Vialidad, Valeria Oyarzo, informó que, junto con la pavimentación de la Avenida Última Esperanza, se están ejecutando mejoras en la Ruta 9 para opti-

mizar la conexión con la vía principal, además de intervenir los cruces en la Avenida Libertad. "Esperamos comenzar con la pavimentación la próxima semana, asegurando condiciones seguras para todas las personas que transiten por el sector", indicó.

Este proyecto refuerza el compromiso del gobierno con el desarrollo de infraestructura vial en Magallanes, con el objetivo de mejorar la conectividad, la seguridad y la calidad de vida de las y los habitantes de Puerto Natales y quienes circulan por la zona.